
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai

CT-OL CÂMARA TÉCNICA DE OUTORGAS E LICENÇAS DOS  COMITÊS PCJ

 Ata da 6.ª Reunião Ordinária da CT-OL – 20/10/2004 - 14:30
Local: SANASA - Campinas

Membros presentes
SANASA Marco Antonio Bertelle

Marcia T. Lopes
PUC – Campinas Sueli do Carmo Bettine

Laura Machado de Mello
Bueno

UNESP Prof. Dr. Nivar Gobbi
ESALQ Sérgio Nascimento Duarte
Aguas de Limeira Cléber Elieser R. Salvi
ELO Ambiental Wolfgang Krause
DAE – Jundiaí Maria Auxiliadora Pedro Dib
PM – Indaiatuba Telma Cristina Claus Menezes
DAE Sumaré Isaltinop Luis de Azevedo
DAEE Sebastião Vainer Bosquilia
CETESB Jorge Luiz Silva Rocco

Eneida Mara Moraes Zanella
ANA Ana Cristina Strava Correa
IGAM Marilia Carvalho de Melo

Membros Ausentes com justificativa
AEAL Limeira Marcos Souto Urso

Elisabete Venâncio
Sindicato dos Eng.
Estado de SP –
Delegacia Regional
de Piracicaba

Walter Antonio Becari

SABESP Márcio Savoia Coelho
Milton Angelo Negrini

Membros Ausentes sem justificativa
Sociedade Rioclarense de Defesa do Meio
Sindicato Rural de Limeira
Sindicato Esg. Est. SP Delegacia Sind. Campinas
Assc. Eng. Arq Agron. Da Região Bragantina
FUNDESPA
UNICAMP – Instituto de Economia
PM Piracicaba
PM Santa Gertrudes
PM Capivari
PM Morungaba
PM Limeira
CODEN –Nova Odessa
DEPRN
Secretaria da Saúde – Piracicaba

Convidados

PM – Indaiatuba Silvia ª C. de Souza
SHS Consultoria  -
Projetos de
Engenharia

Roberta Bonini
Julieta Bromonti

SMA – Americana Denise Cidade Cavalcanti

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram enviadas
aos presentes por meio de mensagem eletrônica, em
15.10.2004-2. Abertura:  A coordenadora da CT-OL Arq.
Eneida Zanella iniciou a reunião dando boas vindas a todos
os membros da câmara. e colocando em votação a ata da
reunião anterior, que foi aprovada por unanimidade. 2. O eng.
Jorge Rocco, representante da CT-OL no grupo de
acompanhamento do Relatório de Situação e Plano de Bacia
em elaboração, apresentou aos demais membros do câmara os
trabalhos desenvolvidos até o momento os trabalhos
realizados nesses grupos, enfatizando as prioridades da CT-
OL em retratar a  visão desses instrumentos de forma a
integrar os aspectos quantitativos e qualitativos , assim como
apontar os trechos críticos nas sub bacias, visando o
tratamento diferenciado das concessões de outorgas e
licenças, com vista a sustentabilidade A Prof Arq Laura
Machado Bueno, da PUCC irá acompanhar esses trabalhos
auxiliando a CT-OL..3- Passou-se assim a discussão dos
critérios pré- elaborados pelos órgãos outorgantes na bacia,
presentes na reunião (DAEE, IGAM e ANA) estabelecendo
parâmetros como vazão de referência,  priorização de usos,
vazão outorgável, usos insignificantes, barramentos,
renovação de outorgas em trechos e sub-bacias críticas,
transposição e outros. A discussão levou a compilação de
propostas preliminares que serão melhor avaliadas pelos
membros, no âmbito de suas instituições . 5- Encerramento:
Dado o avançado da hora não houve tempo disponível para
discussão o item previsto na pauta relativo aos
questionamentos do INEVAT sobre a revisão da Resolução
CONAMA 20/86, sendo marcada uma reunião extraordinária,
a ser agendada para o próximo mês. Foi passada a palavra aos
membros e não tendo nada a acrescentar foi finalizada a
reunião.

ENEIDA ZANELLA
Coordenação CT-OL


